

Spielerisch konzentriert

Farb- und Einrichtungskonzept für eine Tages-Primarschule

Mittagstisch: Die Kinder verbringen Zeit miteinander, erholen sich vom Unterricht und werden bei den Hausaufgaben betreut. Eine leichte und spielerische Farbgestaltung soll sie emotional ansprechen.

Umsetzung: Die unregelmässig angeordneten, grossen Tupfen wirken wie aufgeworfene Bälle. Der Farbtasch zwischen Tupfen und Wände sowie die runden Deckenleuchten heitern den Raum zusätzlich auf.

Lehrerzimmer: Die Lehrpersonen nutzen den neuen Raum mit Blick in die Landschaft zum Arbeiten und in den Pausen. Der kleine Raum soll sich optisch vergrössern, zugleich Konzentration und Entspannung unterstützen.

Umsetzung: Die erfrischend pastellene Farbgebung ist raumvergrössernd, reflektiert das Licht und öffnet den Raum.



Mittagstisch



Lehrerzimmer